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「浪花おふくろ投信」「かいたく投信」「楽知ん投信」３社合併のお知らせ

このたび、上記３社は、4 月 1日付けで合併する予定であることを、ご報告申し上げます。合併後は、新たに「ク

ローバー・アセットマネジメント」として出発いたします。また 1 月 20 日に各社の取締役会で合併締結契約が可決

された後、当社におきましては 2月 5 日の臨時株主総会で大多数の賛成の下、合併契約が承認されましたことも、重

ねてご報告いたします。

この合併により、３社の基準価額の計理処理、会社経理・総務などの共有部分を統合し、大幅なコスト削減、経営

の効率化を目指します。それによって、収益の黒字化を早め、安定した経営基盤を築くことで、皆様により一層安心

・信頼していただける会社へと拡大して参ります。ファンドの運用方針、セミナー・勉強会などの運営方法について

は、これまで通り、まったく変わることはありません。それよりも、ファンドの成長発展にこれまで以上のエネルギ

ーを注ぎ込むことに集中できるメリットが出てきます。経済情勢や投資環境には厳しいものがありますが、だからこ

そ、私たち３社はもっともっと頑張って行こうと、意思と覚悟をますます強くしております。心温まる皆様の応援が

私たちの推進力でもあります。引き続き応援下さいますよう、お願いいたします。

追記：

当合併を日経新聞の記事や当社ホームページで知っていただいた多くの方から激励のお電話やメールをいただきま

した。ほんとうにありがたい気持ちでいっぱいです。その中に「新会社の本籍地が大阪となっていますが、皆さんは

大阪に引っ越されるのですか」というご質問をいただいております。私たちの回答は、「東京でこれまで通りの業務運

営を行い、ファンドの運用と同様、なんら変わりません」ということです。合併による存続会社が浪花おふくろ投信

であるため、登記上の本社を大阪としております。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。

代表取締役 西生智久

【業務管理部からのお知らせ】
３社合併により組織および商号が変更されます。当変更は投信法で定める「変更の内容が重大なもの」に該当する

と判断し、受益者の皆様からの書面による決議をお願いすることになりました。反対される場合は議決権行使書を返

送いただき、その後、ファンドの買取請求を行っていただくことになります。

当約款変更が成立した場合、システム統合等に際し、お客様の個人情報は当社、浪花おふくろ投信、かいたく投信

との間で共同して利用させていただきます。
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長期投資を考える勉強会 in 東陽町

2010 年 1 月 28 日（木）江東区文化センターにて、「長期投資を考える勉強会 in 東陽町」が開催されました。

今回の東陽町セミナーは、23 名の方にご参加いただき、そのうちほぼ半数は女性でした。

前半は、まず弊社代表・西生から、「相場が大きく下がった時などは、ニュースなどの情報に不安になり、行動できな

くなってしまいがちですが、自分なりに将来をイメージし整理していくことで、これからの投資行動も変わってくるの

ではないか。」とのお話をさせていただきました。続いて、さわかみ投信代表取締役・澤上氏からは、「経済・マーケッ

トは本来自由なものだ。投資も同じ。明日の事はわからないから、自分で考えて、好きに夢を描いて行動し人生を歩め

ばいいのだ。」などのお話がありました。

後半の質疑応答では、「①不動産の取得について」、「②大きな下げをどのように生かすのか」「③どのような企業を

応援したいと感じるのか？」などの質問が出ました。講師からの回答は、「①終身雇用時代の不動産取得とは、劇的な

様変わりをしていくのではないかと考えられる。不安定な雇用状況で老後、家は手に入ったがお金はない、という状況

もうまれかねない。お金の価値、使い方をじっくり考える必要があるのではないか。」「②大きな下げの時、買わずに現

金のまま持っているとその時は下がらないが、将来の伸びはない。下がりながら買っていくことに意味がある。」「③自

分の生活を支えてくれている企業を、感謝の気持ちで観察すると応援したい企業が見えてくる。」

勉強会終了後、しばらく帰らずに話し込む姿も見られ、その後の懇親会にも 10 名の方にご参加いただき、大変盛り

上がった勉強会となりました。

ご参加いただきました皆様、勉強会を開催してくださった田部井様、充実した楽しい会をありがとうございました。

また次回お会いできます事を楽しみにしております。

当社・西生 アレンジいただいた田部井様



「第 4回 知るを楽しむ集い」in 明石

「第 14 回 知るを楽しむ集い」in 尼崎

運用は楽しい。基本を知れば。

運用は楽しい。基本を知れば。

はじめの一歩のはじめの一歩

長気投志勉強会 in 太田市

長気投志を考える会

長気投志を考える会

らくちんファンドをお持ちの皆さまへ ～勉強会へのお誘い～

投資信託（ファンド）って、口コミで広がりやすい時と、広がりにくい時があります。広がりやすい時とはもちろん、相

場が上昇している時です。最近では０４年から０７年にかけて上昇相場がありました。この頃は、日本の投信全体が資産

を増やしていきました。それまで投信を買ったことがない人が「わたし、○○ファンドでけっこう儲かっちゃった」と聞

けば自分もやりたくなります。その『儲かっちゃった人』もリスクが頭になく、悪気もありません。ところが相場には波

があるわけで、上昇があれば下降もあります。そう、『超』下降相場から間もない現在は『広がりにくい時』なんです。

でも、当社、らくちんファンドをお持ちの皆さまは判っています。現在が、運用を始めるいい時だということを。投資信

託（ファンド）自体を紹介するのは、責任も感じますし、好みも違いますので難しいことです。けれども「ちょっと勉強

会行ってみない？」だったら、多少気は使いますけれども、お話いただけるのではないでしょうか。

『本物の投資信託・長期投資』を皆さまのお力を借りながら、日本中に広めていきたいと思っています。


